16. Perdida

PARA MEMORIZAR: "Mientras aguardamos la bendita esperanza, la gloriosa aparición de nuestro gran Dios y Salvador Jesucristo" (Tito 2:13).

Para romper el hielo

Muestre algunas fotos de casamiento de personas conocidas por el grupo (parejas de la iglesia o alguno de sus padres) y pregunte qué parte de la ceremonia les gusta más. Comente que es habitual el retraso de las novias. Muchas veces tenemos que esperar 30 o 40 minutos, o incluso una hora; pero la espera siempre vale la pena.

Ahora pídales que expliquen el significado del versículo principal, encontrando las diferencias y semejanzas respecto de los casamientos. Entonces reparta para cada participante la ilustración de un reloj de papel. Permita que los chicos dibujen las agujas y escriban los números. En la parte de atrás ellos deberán escribir el versículo. Luego ubique los chicos en círculo y pida que pasen los relojes mientras repiten el versículo. La actividad terminará cuando cada reloj vuelva a las manos de su dueño.

Ilustración

Pronto sería Navidad y la abuela llegó para visitarlos y su hija decidió llevarla a conocer la ciudad. El centro quedaba a unas pocas cuadras de la casa, pero Camila, que nunca había ido sola, caminaba junto a su hermana tomada de la mano de su abuela y la de su mamá.

En las vidrieras había muchas cosas interesantes y los ojos de Camila brillaban mientras trataba de mirar todo a la vez. Estaba tan fascinada que su madre debía llamarla constantemente para seguir con el paseo. Y en cada negocio pasaba lo mismo.

Pero lo que realmente la fascinó fue una relojería. Camila quedó absorta mirando los despertadores y uno en particular: el que tenía la aguja del segundero con forma de pierna de un jugador de fútbol, que pateaba constantemente una pelota. Y mientras Camila permanecía extasiada frente a la vidriera, no



se dio cuenta que el resto de la familia había seguido caminando. Cuando lo percibió, ya estaba sola.

Entonces salió corriendo hasta el siguiente negocio; miró hacia adentro, pero su mamá no estaba allí. Corrió hasta el siguiente y hasta el otro, pero tampoco la encontró. ¡Pronto se dio cuenta de que estaba perdida! ¿Qué haría?

No lo pensó dos veces: salió corriendo hacia su casa porque ella sabía que su padre estaba allí. Mientras corría su rostro se iba enrojeciendo y el nudo en su garganta se hacía cada vez más grande.

Cuando pasó por una agencia de remises, los choferes la reconocieron y le ofrecieron llevarla hasta su casa. Camila sabía que aquellos hombres conocían a su papá pero, ¿y si ellos la quisieran secuestrar?

La niña corrió aún más rápido y cuando llegó a su casa comenzó a aplaudir, porque el timbre estaba demasiado alto. Pero aplaudía suave y su papá no la escuchaba. Camila comenzó a gritar hasta que el papá apareció. Y mientras él abría el portón, llegó deprisa una amiga de la familia que sabía que Camila se había perdido; entonces la abrazó y comenzó a consolarla.

Tema

¿Te sentiste perdido alguna vez? Millones de personas sienten lo mismo. Jesús dijo que en los últimos días de este mundo habría tantos problemas que la gente se sentiría perdida. Lee la descripción de algunos de los problemas comunes en nuestros días que fueron predichos por Jesús.

Lucas 21:11 Mateo 24:11 y 24 2 Timoteo 3:1-5
<u> </u>
2 Timoteo 3:1-5



TEMAS BÍBLICOS para Grupos Pequeños

El sol se oscureció el 19 de noviembre de 1780 cuando, sin que hubiera un eclipse, el día se oscureció por completo. Aquella misma noche la luna apareció roja como la sangre.

El 13 de mayo de 1833 las estrellas dibujaron el cielo durante toda la noche, como si hubieran sido lanzadas hacia la Tierra.

Aunque algunos de estos eventos ya ocurrieron, hay otros que están ocurriendo, o que pronto ocurrirán. Pero Jesús no se limitó a describir los problemas; él ofreció la solución. Nos aseguró que cuando esto estuviera ocurriendo, volvería para buscar a sus hijos y llevarlos a un lugar seguro. Lee su maravillosa promesa en Juan 14:1-3.

A pesar de la promesa, Jesús no reveló el día de su regreso. (Lee Mateo 24:36). Por eso nos aconseja: "Velad pues, porque no sabéis a qué hora ha de venir vuestro Señor" (Mateo 24:42).

Para debatir

- 1. ¿Te sentiste perdido alguna vez? ¿Cómo fue esa experiencia?
- 2. Jesús no mencionó específicamente los problemas ecológicos (los *tsunami*, el calentamiento del sol, el agujero en la capa de ozono, etc.). ¿Te asusta el saber que fueron causados por el hombre? ¿Por qué?
- 3. Otros problemas que generan temor son los secuestros, las rebeliones y la violencia en general. ¿Por qué hay gente tan mala? ¿Será que estas personas todavía pueden salvarse? ¿Por qué?
- 4. ¡Qué alivio sintió Camila cuando la abrazó la amiga! ¿Pensaste cómo será recibir el abrazo de Jesús? ¿Qué piensas que pasará por tu mente cuando él te abrace?
- 5. ¿Conoces alguna persona que hoy necesite un abrazo?